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広域都市ビジョン特別委員会

委員長　高山芳

波田町から本市への合併協議申し入れ問題に対する

松本市民への追加資料琵供にづいて（要請）

松本市は、波田．町からの合併協議申し入叫こつヤ1ては、松本市民の意思を確認でき

てから判断し、議会へ相談して決定するとの方針か示されています。

当特別委貞会は、1波田打と松本市と‾の合併問題は市政の重要課題ととらネ、今日ま

でに視察や嗣奪疎究を重ねてきました。　　　ｔ

現在松本市が行っている市民への広報や懇談会の状況等も検分し、次のような点に

ついて、もっ七詳しＶ市から市民への情報提供が必要ではないかと、の議論が出されま

した．。・・　　　　　　　　　　　　．＿

つきましては、貴委員会がこのこと■を十分ご承知いただき、市理事者と協議する中

で、ぜひ市側に提言・要望いただきますよう要請します。

記

1・波田町が松本申と4町村で結成した任意合併協議会から離脱した経過と、その後

再び合併協議の申し入れをする状況に至った経過について（住民意思の変遷も含

め）詳しく知りたいという松本市民の声が多く、常細に説明する必要がちります。

2　波田総合病院の過去から現在までの経営と、町の病院経営に対するかかわり方の

変化についての説明、また、今後の自治体病院の見通しについて松本市民に十分

説明する必要があります。

3　松本広域連合や一部事務組合などにおける松本市としての立場・や役割について市

民に十分理解していただく資料提供が必要と考えます。


